



Climax-Scotts Community Schools

Where Students Are More Than A Test Score!

Enero 14, 2025

Hola Familias y Guardianes ,

¡Feliz año nuevo! Espero que todos hayan tenido unas vacaciones fabulosas y que el 2025 haya comenzado bien!

¡La asistencia es importante!

La escuela primaria de C-S se ha unido a la campaña del condado “La asistencia importa” para aumentar el tiempo dedicado a las tareas en el salon de clases, el tiempo en la escuela construye relaciones importantes y también desarrolla hábitos positivos para toda la vida.



Clase de tercer grado de la Sra. York

Excelente Asistencia!

¡Felicitaciones a la clase de tercer grado de la Sra. York por tener el mayor número de asistencia durante el mes de noviembre con un 68%, y a la clase de tercer grado de la Sra. Buirley por obtener la asistencia más alta con un 89% en la escuela durante el mes de diciembre!

Los estudiantes que solo faltaron un día y/o se fueron temprano o llegaron tarde solo una vez recibieron un certificado de “gran asistencia” de parte de la oficina, y cada estudiante recibió una galleta de azúcar en forma de corazón de parte de la Sra. Peters.

¡Gracias, equipo de tercer grado, por celebrar la importancia de venir a la escuela y quedarse todo el día! Desafiamos a cada estudiante a venir a la escuela a tiempo todos los días y quedarse para aprender todo el día. Una buena asistencia no solo mejora nuestras habilidades académicas y sociales, sino que también genera excelentes hábitos para toda la vida.



Clase de tercer grado de la

Srta. Buirley

Club de Arte:

Las fechas para el resto del año son: 1/14, 1/28, 2/11, 2/25, 3/11, 3/25, 4/23, 5/13, 5/27.

La tienda escolar está abierta todos los jueves durante la hora de almuerzo/recreo de los estudiantes.

Los fondos obtenidos a través de la tienda escolar se vuelven a depositar en las cuentas de "servicios estudiantiles" para ayudar a comprar los artículos necesarios.

Actualización de la construcción 2025:

¡Nuestros proyectos de construcción siguen luciendo increíbles y se proyecta que se completarán para el otoño de 2025! Un vistazo rápido: estamos agregando un nuevo gimnasio, lo que permitirá que nuestro gimnasio actual se convierta en una "sala de usos múltiples"; una nueva oficina con una entrada más segura a los salones, lo que permitirá que nuestro espacio de oficina actual se convierta en un centro de apoyo estudiantil; un área Early El con dos o tres salones GSRP, según sea necesario y según la inscripción; y un programa de clases matutinas para Pre-E Tres con oportunidad de guardería por la tarde, nuevamente según las necesidades de inscripción. Un objetivo adicional es ofrecer cuidado antes y después de la escuela en el área PreE. También estamos investigando la posibilidad de ofrecer una clase "Begindergaren", que será un "puente" entre la clase de preescolar de cuatro años y Kindergarten regular. Más información próximamente.

Las inscripciones para el preescolar de tres y cuatro años iniciarán a mediados de marzo.

Día de Atletismo 2025 and Felicidades para la Sra. Lutz! ~

Debido a los grandes proyectos de construcción que se están llevando a cabo en todos los ámbitos, así como a que la Sra. Lutz estará dando la bienvenida a su segundo bebé en su familia, no tendremos día de atletismo esta primavera. Hemos organizado que la Sra. Ellie Tribbett se haga cargo de la clase de la Sra. Lutz. La Sra. Tribbett es graduada de C-S, obtuvo su título en Educación Física y actualmente es maestra suplente. ¡Estamos encantados de tenerla a bordo en ausencia de la Sra. Lutz!

Asistencia de intervención + Fondos Title 1:



Como escuela de Título 1, utilizamos fondos para contratar y capacitar a asistentes de apoyo para que puedan ayudar a los maestros con intervenciones específicas y continuas en las lecciones todos los días. Usamos pruebas de detección y controles semanales para determinar cuándo los estudiantes pueden pasar a otro grupo para recibir lo que necesitan.

Somos muy afortunados de contar con muchos asistentes de apoyo, además de una entrenadora de alfabetización/coordinadora del Título 1 de tiempo completo, la Srta. MacVicar, y una entrenadora de matemáticas un día por semana, la Sra. Paige-Gruber, para ayudar a los asistentes, maestros y estudiantes a ayudar a nuestros estudiantes a obtener lo que necesitan.

Si algún padre desea ver los materiales de intervención específicos que utilizamos, comuníquese con la oficina y podremos mostrarle los materiales.



Horas de Clases:

Nuestra **hora de entrada es a las 8:40** y nuestra **hora de salida es a las 3:45**.

Los procedimientos de entrada y salida se mantendrán como en los últimos años.

Deje a los estudiantes de 3.º a 5.º grado en la puerta del estacionamiento y a los de K-2.º grado en la puerta principal.

¡Que tengan un fin de semana fabuloso!

Teri

Teri Peters
Director; C-S Elementary
11250 East QR Ave
Scotts, MI 49088
269.497.2101

Non-Discrimination Clause:

It is the policy of this district to not discriminate in our programs, activities, or services by race, color, national origin, sex, or disability. For questions, concerns, or to report any potential violation please contact Superintendent Newington at 372 S. Main St., Climax, MI doug.newington@csschools.net, 269.746.2401